

# Opération sauvetage

**Football** 2e ligue inter: comme souvent ces dernières années, le FCTT s'apprête à mener une rude bataille contre la relégation. A la veille de la reprise, son président Loïc Châtelain se dit confiant.



Les joueurs de Tavannes/Tramelan pointent à la 15e et avant-dernière place avant d'entamer le tour de printemps.

Stéphane Gerber

Etienne Chappuis

Au sortir de la trêve hivernale, jamais le championnat de 2e ligue inter n'avait repris de manière si précoce pour le FCTT, appelé à en découler dès ce samedi contre Concordia Lausanne, à l'extérieur (17h). En réalité, il s'agit d'une séance de rattrapage du premier tour dont le lieu a simplement été inversé.

Classé sous la barre à l'issue d'une campagne estivale et automnale marquée notamment par une série de sept défaites consécutives, le club tavanno-tramelot a de quoi trembler pour sa place dans cette catégorie de jeu, à laquelle il appartient sans discontinuer depuis 2015. A plus forte raison qu'il sort d'une période de préparation au contenu que, par bienveillance, on qualifiera de peu rassurant.

Son président Loïc Châtelain, qui en a vu d'autres, n'en affiche pas moins une bonne dose d'optimisme.

**Loïc Châtelain, le FC Tavannes/Tramelan évoluera-t-il toujours en 2e ligue inter la saison prochaine?**

Je le pense, oui. Nous avons largement les moyens de nous sauver. L'équipe est là, bien en place, elle peut miser sur quelques éléments du cru expérimentés qui ont fait leurs preuves. En plus, avec la venue de Mohamed Camara et Maël Zaugg, elle compte sur des renforts de premier choix. Je considérerais tout autre résultat que le maintien comme un échec.

**J'attache peu d'importance aux matches de préparation, qui ne sont pas très motivants.**



Loïc Châtelain  
Président du FCTT

**Au cours de la préparation, l'équipe a pourtant livré des performances bien quelconques...**

C'était plus que mitigé, j'admets. Mais cela s'est terminé sur une note positive lundi passé en Espagne, contre les Norvégiens de Madla Idrettslag (résultat: victoire 2-1). Là, on a eu le plaisir d'assister à une confrontation pleine d'entrain et d'intensité, comme s'il était agi du championnat. Pour tout ce qui a précédé, j'ai tendance à relativiser. J'attache peu d'importance aux matches de préparation, qui ne sont pas très motivants, surtout en hiver. Ces dernières an-

nées, le FCTT a d'ailleurs rarement brillé à ce stade de l'année. Il faut dire aussi que l'entraîneur avait choisi de donner beaucoup de temps de jeu à chaque joueur. Dans ces conditions, il était difficile de trouver ses marques.

**Le maintien, est-ce vital au fond pour l'avenir du FCTT?**

Non. La relégation ne nous fait pas peur. Notre politique d'intégration des jeunes de la région contient cet élément-là, elle peut atteindre certaines limites dans le contexte de cette 2e ligue inter aux exigences de plus en plus élevées. Ce fil rouge restera pourtant notre maître mot. Même dans une situation difficile, pas question de renier nos principes. Cela dit, nous restons des compétiteurs avant tout et allons donc tout entreprendre pour éviter la culbute.

**Avec Mohamed Camara, vous avez pourtant bousculé vos habitudes et enrôlé un attaquant au nom ronflant!**

Halte, halte! C'était une opportunité heureuse, pas le fruit d'un mercato agressif. Il aurait été bête de ne pas la saisir. Pour ce qui est du retour temporaire de Maël Zaugg, il se justifiait par la blessure de notre gardien titulaire Jomé Isler. Quant aux trois autres nouveaux, Mattéo Droz, Emilien Paratte et Arthur Leimgruber, ils ont eux-mêmes proposé leurs services. Mais je me dois de préciser que cela faisait un bout de temps déjà que nous avions les deux premiers, deux bons joueurs de Franches-Montagnes, dans le viseur.

**Le contrat de votre entraîneur Philippe Rossinelli échoit en juin. Sera-t-il renouvelé?**

Nous sommes satisfaits de Rossinelli, il bosse bien avec les jeunes et jouit du respect de l'équipe et du staff. Dans notre esprit, la chose est claire: nous souhaitons continuer avec lui. Le contraire n'a jamais été un thème de discussion parmi nous. Depuis nos échanges lors du récent stage de préparation en Espagne, nous savons que cette envie de prolonger l'expérience est réciproque. Alors sauf catastrophe, Rossinelli sera toujours chez nous en 2024/25. Mais chacun connaît les aléas et les mécanismes du football. Les certitudes de mars ou d'avril ne sont pas forcément celles de juin. Le cas de Steve Langel l'an dernier l'a démontré.

**Le FCTT parviendra-t-il à convaincre par ailleurs ses quelques fers de lance, à commencer par les chevronnés Wayan Ducommun, Téo Assunção et Maxime Eschmann, de lui rester fidèles au-delà de l'exercice actuel?**

Des pourparlers ont eu lieu à ce sujet en Espagne, nous avons fait part aux intéressés de notre envie de les conserver. Mais rien n'est encore acté. L'été dernier, Wayan Ducommun a été à deux doigts de signer à Courtételle et son départ à la fin de la présente saison est chose possible. Pour ce qui concerne les deux autres, nous avons bon espoir qu'ils continuent chez nous, mais tout dépendra aussi de leurs performances ce printemps et des offres éventuelles de clubs de ligue supérieure qui pourraient se présenter à eux.

Ça s'est passé cet hiver au FCTT

**Arrivées:** Maël Zaugg (en prêt de Delémont), Mohamed Camara (Bassecourt), Thomas Girardi (retour d'Espagne), Mattéo Droz (Franches-Montagnes), Emilien Paratte (Franches-Montagnes) et Arthur Leimgruber (Portalban-Gletterens).  
**Départs:** Sacha Marques (?) et Vincent Ekoman (2e équipe).  
**Entraîneur:** Philippe Rossinelli (depuis juillet 2023).

**Matches amicaux:** Bassecourt (1re) - FCTT 5-0. Pully (1re) - FCTT 8-0. Porrentruy (2e) - FCTT 2-1. FCTT - Moutier (2e) 2-1. FCTT - Bosna Yverdon (2e) 1-2. FCTT - Madla Idrettslag (D4 norvégienne) 2-1.

**Les cinq premiers matches de championnat.** Samedi 9 mars, 17h: Concordia Lausanne - FCTT. Samedi 16 mars, 17h: Pratteln - FCTT. Samedi 23 mars, 17h: Erguël - FCTT. Jeudi 28 mars, 20h: FCTT - Ueberstorf (à Tramelan). Mercredi 3 avril, 20h15: Schöftland - FCTT.

**2e LIGUE INTER**  
Groupe 2

	15	10	3	2	35-13	33
1. Prishtina	15	10	3	2	42-21	33
2. Besa	15	10	2	3	40-20	32
3. Dornach	15	9	4	2	25-13	31
4. Muri-Gümligen	15	7	4	4	39-33	25
5. Old Boys	15	6	3	6	21-21	21
6. Ueberstorf	15	5	5	5	30-30	20
7. Bosporus	15	6	2	7	25-25	20
8. Ajoie-Monterri	15	5	3	7	19-25	18
9. Binningen	15	5	3	7	20-29	18
10. Pratteln	15	4	3	8	18-30	15
11. Concordia	14	5	1	8	23-27	16
12. Liestal	15	4	3	8	18-30	15
13. Erguël	15	3	5	7	15-20	14
14. Bubendorf	15	3	3	9	20-40	12
15. Tavannes/Tramelan	13	3	2	8	21-29	11
16. Schöftland	14	2	4	8	14-31	10

**HOCKEY SUR GLACE**

**NATIONAL LEAGUE**  
**1er tour des play-in (aller-retour)**  
Genève - Bienne 2-3  
Ambri-Piotta - Lugano 4-4

**Samedi**  
20h00 Bienne - Genève-Servette  
Lugano - Ambri-Piotta

**2e tour des play-in (aller-retour)**

**Lundi**  
20h00 Vainqueur Bienne/Genève -  
perdant Lugano/Ambri-Piotta

**Mercredi**  
20h00 Perdant Lugano/Ambri-Piotta -  
vainqueur Bienne/Genève

**SWISS LEAGUE**

**Demi-finales des play-off (best of 7)**

**Vendredi**  
19h45 Viège - La Chaux-de-Fonds  
(0-3 dans la série)

20h00 GCK Lions - Olten  
(2-1 dans la série)

**1re LIGUE**

**Groupe ouest**

**Finale des play-off (best of 5)**

Wiki-Münsingen - Sion 1-3  
(0-3 dans la série)

**2e LIGUE**

**Finale romande (best of 3)**

Rarogne - Yverdon 5-2  
(1-0 dans la série)

**FOOTBALL**

**CONFERENCE LEAGUE**

**8es de finale (aller)**  
Servette - Viktoria Plzen 0-0

**TENNIS**

**INDIAN WELLS**

**ATP 1000 (12,4 mio dollars). 1er tour:**  
Tomas Machac (CZE) bat Stan Wawrinka (SUI)  
7-6 (7/3) 4-6 6-2.

**EN BREF**

Les Suissesses joueront à Bienne

**Football** Le calendrier du groupe qualificatif de l'Euro dames 2025 comprenant la Suisse est désormais connu. La sélection dirigée par Pia Sundhage disputera la qualification tout en étant assurée de jouer la phase finale en tant que pays organisateur. Les Suissesses entameront leur parcours, qui leur servira de préparation, en recevant la Turquie le 5 avril au Letzigrund de Zurich. Quatre jours plus tard, elles se déplaceront en Azerbaïdjan. Lors de la deuxième fenêtre réservée à ces qualifications, la Suisse accueillera la Hongrie à Bienne le 31 mai avant d'aller défier le même adversaire chez lui le 4 juin. Ensuite suivront le déplacement en Turquie (12 juillet) et la réception de l'Azerbaïdjan (16 juillet) dans un lieu qui sera déterminé ultérieurement. ats

Une défaite qui coûtera cher

**Tennis** Stanislas Wawrinka, huitième de finaliste l'an dernier dans le désert californien grâce notamment à un succès sur Holger Rune, est tombé d'entrée de jeu. Il s'est incliné 7-6 (7/3) 4-6 6-2 face au Tchèque Tomas Machac (ATP 63). La perte de ses deux premiers jeux de service au troisième set a précipité cette défaite qui va le faire plonger. Stanislas Wawrinka n'a pas pu défendre les 90 points ATP qu'il remettait en jeu à Indian Wells. Il devrait, ainsi, perdre une quinzaine de places dans le prochain classement ATP. ats